

Forums pour les joueurs

J ai repris

Par Bben Posté le 09/01/2025 à 18h04

J ai repris le jeu enfin les paris sportifs je ne peux pas en parler à ma femme car je suis interdit de jeux mais j ai créer un compte au nom de ma mère et j arrive plus à m arrêter tout les jours je me dit j arrête mais yva toujours un truc qui le fait jouer la je vais peut être pas craquer sur le foot mais je sent que je vais remettre sur la nba alors que j ai déjà perdu 100 balles aujourd'hui..j en peux plus j arrive pas a m arrêter c est horrible

1 réponse

Incognito03 - 16/01/2025 à 20h16

Tu vas tout perdre quand elle s'en rendra compte, je te conseilles de tout avouer à ta femme et de clôturer le compte que tu as ouvert au nom de ta mère. Tu imagines s'il arrive qq chose à ta mère tu lui auras ouvert un compte sur un site et elle n'aura même pas été au courant. Si tu peux avoue tout également à ta mère.